

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat penulis simpulkan bahwa: Pertama, Pada proses pembelajaran menggunakan media *cotton buds* di SPS Daarusholihin telah dilaksanakan. Dalam proses penelitian kegiatan berjalan sesuai dengan yang diharapkan dan terdapat beberapa anak yang sudah dapat mencapai aspek yang dijadikan indikator sesuai dengan yang diharapkan.

Kedua, Hasil pembelajaran anak dalam melukis menggunakan media *cotton buds* dengan kriteria Anak mampu percaya diri, Anak mampu mengekspresikan diri, Anak mampu menyelesaikan dengan mandiri, Anak mampu membuat hal baru atau menciptakan ide dengan caranya sendiri, Anak semangat dalam mengerjakan tugasnya.

Ketiga, Pada saat kegiatan pembelajaran guru sudah melakukan langkah-langkah yang sesuai namun selama proses pembelajaran terdapat beberapa faktor yang menjadi penyebab kreativitas anak belum berkembang contohnya anak masih belum dapat berkreasi pada karyanya karena masih mengikuti contoh yang ada saja sehingga hal tersebut menjadi penyebab perkembangan kreativitas anak belum optimal

B. Rekomendasi

Sebagai tindak lanjut dari hasil penelitian dan kesimpulan yang diperoleh maka peneliti memberikan rekomendasi sebagai berikut:

Bagi guru

Sebaiknya guru dapat lebih berinovasi dalam pemanfaatan media disekitar anak dalam pembelajarannya juga memberikan pengetahuan mengenai pemanfaatan fungsi yang berbeda yang bisa dipakai untuk pembelajaran sehingga anak akan lebih termotivasi dan semangat dalam menyelesaikan tugasnya

Bagi sekolah

Diharapkan sekolah dapat menjadi tempat yang nyaman dan dapat menumbuhkan kembangkan perkembangan anak secara optimal. Anak dapat diberikan waktu untuk bereksplorasi sesuai dengan imajinasinya mereka tanpa menyesuaikan apa yang dicontohkan pada gambar dan warna yang sesuai dengan contoh. Sekolah juga perlu memfasilitasi anak agar dapat lebih kreatif agar dapat menciptakan penemuan baru dengan caranya sendiri karena hal tersebut juga berpengaruh terhadap anak dalam menyikapi permasalahan yang muncul dan bagaimana menyelesaikannya untuk kedepannya.